

FÉVRIER

La pêche aux nouvelles



Dates importantes

Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi
		1	2 Diner pizza	3
6 Journée pédagogique	7 Conférence sur l'intimidation pour les parents (19h00)	8 midi patins (2 ^e et 3 ^e cycle)	9 sortie glissade sur tubes (maternelle, 1 ^{re} et 2 ^e année)	10
13	14 sortie glissade sur tubes (3 ^e à 6 ^e année)	15 midi patins (2 ^e et 3 ^e cycle)	16 Diner pizza	17
20 Journée pédagogique	21 spectacle Stars de la Colline (18h00)	22 Journée du chandail rose et conseil d'établissement	23 midi patins (2 ^e et 3 ^e cycle)	24 danse au gymnase sans parent (18h00 à 20h00)
27	28	1	2 midi patins (2 ^e et 3 ^e cycle) et diner pizza	3

Semaine de la persévérance scolaire

Activité de l'OPP

Vendredi dernier, 3 février, l'organisme de participation des parents a organisé une soirée cinéma, précédée d'un rallye, à laquelle tous les enfants de l'école étaient invités. L'activité a regroupé plus d'une cinquantaine d'enfants qui ont pu regarder un bon film, en pyjama, en dégustant du popcorn. Bravo pour cette superbe soirée!



Contact d'urgence

Lors de la fermeture d'urgence de l'école, mercredi dernier 1er février, nous avons pu constater que plusieurs d'entre vous avez mis votre propre numéro de téléphone comme contact d'urgence. Toutefois, il doit s'agir d'un tiers contact qui peut venir chercher votre enfant en cas d'urgence. SVP, vérifiez via le Portail parents si votre contact d'urgence est bel et bien valide afin que nous soyons tous plus efficace lors de situation d'urgence.

Curling (5^e et 6^e année)

Lors des trois dernières semaines, les élèves de 5^e et 6^e année ont été initiés au curling. C'est au Club de curling de Buckingham que chacun des groupes, accompagnée de Mme Chantal Lanthier (enseignante d'éducation physique), que les élèves ont appris les bases de ce sport le temps d'une après-midi. Tous les élèves ont adoré leur expérience. Une belle sortie remplie de moments de plaisir!



FÉVRIER

La pêche aux nouvelles (suite)

Pour mieux connaître votre école

À l'école de la Colline, nous avons la chance de pouvoir compter sur une merveilleuse équipe de surveillants du dîner et d'éducatrices au service de garde.

Équipe du service de garde:
(de gauche à droite) Monique Last,
Mélanie St-Louis, Chantal Sayeur et
Chantale Jacques (absentes: Julie
Charest et Nicole Robichaud)



Équipe des dîneurs:
(de gauche à droite) Francine
Renaud, Louise Cayer, Mélanie
Garneau, Marianne Paradis et
Marie-Josée Labelle



Activités au SDG

Lundi dernier, 6 février, les élèves ont vécu une journée sous le thème de l'amitié au service de garde... le thème parfait pour souligner le mois de la Saint-Valentin!



Projet artistique 3^e / 4^e année

Les élèves de la classe de Mme Marie-Claude et de la classe de Mme Chantal ont réalisé un super projet d'art. Il s'agit d'une création à la pastelle intégrant des techniques de transfert à la gouache intitulée « Le lama des neiges ».



Midi patins

Quelques photos des derniers midi patins.



Stars de la Colline

Il est toujours possible de se procurer des billets pour le spectacle. Pour l'instant, seulement parents et les frères/sœurs des élèves de l'école sont invités. Réservez rapidement pour ne pas manquer ce bel événement!